

始業式 伝達表彰 壮行会

平成26年8月25日（月）に始業式を行いました。

校長からは、大雨のため中止になった福知山のボランティア活動へ行こうとした生徒に対して「自分の想いを行動にできたことは素晴らしい」と称賛の言葉がありました。また、2学期は友達を大事にし、あいさつから人間関係を築いてほしいと全生徒に呼びかけました。

進路指導部長からは、進路実現に向けて大事な時期となる3年生に、試験の厳しさを、教務部長からは、2学期には文化祭をはじめたくさんの行事があり、それらを通じて自らを高めて成長させるようにとの話がありました。

ＡＥＴの交替

2学期からサマンサ・ホーキンス先生に代わり、ニール・ディチニ先生が着任されました。ニール先生はアメリカ合衆国カリフォルニア州から来られ、「今回、日本は初めてで日本語を勉強していくつもりです。」と流暢な日本語で話されていました。



伝達表彰

京都府遊泳者及びプレジャーボートの事故の防止等に関する条例の啓発チラシのイラスト作成

感謝状 美術部 3名

平成26年度和牛審査競技会

最優秀賞 農業クラブ 1名

近畿大会に出場

砲丸投げ 陸上部 1名

平成26年度近畿高等学校総合体育大会カヌー競技兼第13回近畿高等学校カヌー選手権大会

優勝 カヌー部 5名

壮行会

平成26年度全国高等学校総合体育大会カヌー競技大会

カヌー部 13名

校長先生や生徒会長からの激励の後、選手を代表して3年武野勇大君が「最高のパフォーマンスをします。応援よろしくお願いします。」と力強く語りました。

